

LDK in Heidenheim am 4.-5.12.2021

Tagesordnungspunkt: EGP Wahl der Delegierten zum EGP Congress

Bewerbung

Liebe Freund*innen,

der Handlungsdruck, dem sich die Europäische Union ausgesetzt sieht, ist außerordentlich hoch. Viele Krisen, angefangen von der Finanzkrise 2008/2009, über die Krise der Rechtsstaatlichkeit, dem Brexit und zu guter Letzt, der Corona-Pandemie, erzeugten eine Akkumulation von Problemen, welche zu einer Identitäts- und Legitimationskrise führt. Innerhalb dieser Bewährungsprobe der europäischen Demokratie versuchen wir seit Mai diesen Jahres die Zukunft Europas gemeinsam zu gestalten. Die sogenannte „Zukunftskonferenz“ hebt die seit dem Lissabon-Vertrag andauernde Stagnation der europäischen Integration auf und leitet die Union in eine neue Zeit der Zusammenarbeit.

Als Grüne machen wir uns stark gegen den spaltenden Populismus, gegen die menschenverachtenden Verbrechen im Mittelmeer und die Untreue gegenüber den Prinzipien der Rechtsstaatlichkeit. Wir kämpfen aktiv für eine klimagerechte, soziale und menschenfreundliche Welt. In den nächsten Jahren kommt es darauf an, unsere Kräfte auf dem ganzen Kontinent zu verbinden und gemeinsam für unsere europäischen Grundrechte, mehr Rechtsstaatlichkeit und eine stärkere europäische Demokratie einzutreten. Der Kongress unserer europäischen Dachorganisation bietet die Chance, gemeinsam die 20er Jahre für ein Jahrzehnt im Zeichen der Europäischen Union zu rüsten und Antworten auf eben jene Fragen zu finden. Denn diese Poly-Krise lässt sich nicht nur durch lokale Bemühungen und nationale Egoismen lösen, sondern braucht einen europäischen Rahmen gemeinschaftlicher Anstrengung.

In der Vergangenheit durfte ich als Sprecher eines europäischen Jugendaustauschprogramms mit vielen jungen Menschen in der EU zusammenarbeiten und konnte als Delegierter der Dachorganisation der Grünen Jugend (FYEG) Veranstaltungen der Green European Foundation besuchen. Ich habe mich oft mit dem Demokratiedefizit der Europäischen Union konfrontiert gesehen und konnte, auch durch mein Studium der Politikwissenschaften, viele Antworten auf europäische Probleme diskutieren. Gemeinsam mit den anderen Delegierten möchte ich eine starke Stimme auf dem EGP Congress sein und die Zukunft Europas, innerhalb unserer europäischen Partei, mitzudiskutieren. Ich bitte daher um euer Vertrauen auf der Landesdelegiertenkonferenz am kommenden Wochenende.

Euer Tim



Kreisverband:

Stuttgart

Webseite:

<https://www.gjbw.de/tim-naasz>

Biografie

21 Jahre alt und Wohnhaft in Stuttgart

- Seit 2018: Sprecher "Youth Twinning Tour" - Europäisches Jugendaustauschprogramm.
- Seit 2019: Mitglied Bündnis 90/Die Grünen.
- Seit 2019: Sprecher für politische und interkulturelle Bildung im Projektbeirat des Landratsamtes Esslingen.
- 2019: Delegierter von FYEG auf der Ecopolis von der Green European Foundation.
- 2019 bis 2021: Vorstandsmitglied und Sprecher der GJ Stuttgart.
- Seit 2021: Beisitzer im Landesvorstand der GJBW.